

**NUESTROS DERECHOS NO SE NEGOCIAN.  
NI UN PASO ATRÁS EN IGUALDAD Y DIVERSIDAD.**

Las mujeres desde nuestra diversidad y los feminismos de Andalucía convocamos a la sociedad de nuestra tierra, de nuestro estado, a que nos acompañe en las acciones que vamos a realizar el martes 15 de enero para denunciar este sistema patriarcal, fascista, racista que cada día nos agrede, nos viola y nos asesina. Para denunciar la justicia patriarcal que sólo nos cree cuando somos asesinadas, para reivindicar que seguimos siendo nosotras las que sostenemos la vida echandonos a nuestras espaldas el peso de los cuidados y las que realizamos los trabajos más precarizados.

Nos movilizamos el 15 de enero, fecha en la que se realizará el debate de investidura y en la que se materializará el vergonzoso pacto de gobierno en Andalucía en que se está negociando con nuestros derechos, usándolos como moneda de cambio y negando la incuestionable realidad de la violencia machista y racista.

La vigente ley de violencia de género es claramente insuficiente y así lo venimos denunciando, hay mucho aún por mejorar, pero las mujeres desde los feminismos no vamos a permitir que se dé ni un paso atrás. Ningún pacto de gobierno puede suponer deshacer lo que juntas y con tanto esfuerzo hemos conquistado.

Convocamos las siguientes acciones:



**Martes 15 a las 12:00 horas: Concentración delante del Parlamento de Andalucía, en Sevilla**, donde se llama a participar a colectivos y personas de toda Andalucía.



**Martes 15 a las 19:00 horas: Concentraciones simultáneas** en todas las provincias andaluzas y en las provincias del estado que se solidaricen con las mujeres que viven y trabajan en Andalucía, bajo el lema "Ni un paso atrás en igualdad y diversidad. Nuestros derechos no se negocian". Iremos comunicando el lugar de la concentración en cada ciudad.

Que quede claro: en Andalucía nos van a tener enfrente, no permitiremos ni un paso atrás en nuestros derechos y libertades, de todas las mujeres, vengan de donde vengan. Ahora es Andalucía, pero en unos meses esta amenaza de involución se puede hacer realidad en todo el país.

Siguiendo las bases sentadas en el 8M, nuestra lucha seguirá siendo por un feminismo inclusivo, interseccional, antirracista, antifascista y anticapitalista. Porque somos conscientes de nuestras opresiones, no vamos a permitir ninguna otra.

Os rogamos que deis difusión de esta convocatoria en redes sociales y nos acompañéis, mujeres y hombres, en estas acciones.

Muchas gracias.

Convocamos colectivos de mujeres y feministas de toda Andalucía